

# 夢庭通信

Yume Niwa Kokoro  
Communication

Vol. 19

春号

令和元年6月発行

私たちは、夢を持ち、携わる庭のすべてに心を込め、  
造園業を通じ、社会に貢献する事を誓います。



平成31年4月6日 土曜日  
第2回目となる「感謝の日」を開催いたしました。

有限会社 廣瀬造園



# 感謝の日

於：ホテル日航成田様「蘭の間」



平成最後の年となる31年4月6日、ホテル日航成田様にて『感謝の日』を開催しました。

代表取締役社長・廣瀬竜一による経営計画発表、そして各現場担当者による報告とこれからの目標。

そして、社員ひとりひとりが、今年度の目標を発表しました。

今回で2度目となる「感謝の日」。

昨年はお客様をお招きしましたが、今回は社員のみでの開催となりました。皆、それぞれの発表にしっかりと耳を傾けていました。

昨年立てたそれぞれの目標をふまえ、また1年、新たな気持ちでそれぞれの「志」を胸に刻みました。

発表の後は、「チームビルディング・アクティビティ」として、コミュニケーション能力を見つめ直す研修を行いました。



## チームビルディング・アクティビティ

ミスコミュニケーション(※)が浮かび上がる「説明された絵を描く」というアクティビティと、フラフープを使った「ヘリウムリング」と呼ばれるアクティビティを実施しました。「ヘリウムリング」では、チームで輪になり、それぞれが片手の人差し指にフラフープを載せます。



目標は「フープを床まで降ろす」こと。これが、なぜか……上へ上へ上がってしまう!?

達成にはコミュニケーションが不可欠です。みなさんもぜひやってみてくださいね!

※ミスコミュニケーション……発信者の意図と受信者の意図が違ってしまうこと



# 懇親会

ホテル日航成田様 11F スカイバンケット

懇親会では会食の後、新年会を開催していたころから続く恒例のビンゴ大会で盛り上がりました!



祝・還暦  
郡 正

職人・郡が3月に還暦を迎えました。懇親会ではお祝いで、恒例の赤いちゃんちゃんこを着てもらいました。本人は赤いダウンジャケットをご希望でしたが、ちゃんちゃんこ、すごく似合っていましたよ!

若い頃に仕立てたスーツを、直すことなくピシッと着こなしながら、家庭では「祖父業」もますます忙しくなっている様子。でもハサミを手放す日はまだまだ先!?



NEW  
STAFF

八幡 功 <やわたいさお>



廣瀬造園に新しいスタッフが加わりました。八幡は現在59歳、今年の夏に還暦を迎えます。これまでさまざまなゴルフ場で、芝を守る「グリーンキーパー」としてキャリアを積んできました。

芝の知識を活かしながら、廣瀬造園の一員として造園業で新たな一歩を踏み出します!

60歳を機に人生の再出発と考え、造園業の仕事を選びました。

造園業の仕事は、前職のゴルフ場の仕事と類似点があり、やりがいのある仕事だと思います。

手間暇をかけて愛情を注げば、必ず芝生も樹木も綺麗に成長してくれます。

時々、身体が悲鳴を上げるときがありますが、お客様の喜ぶ笑顔を思い浮かべ、ゴルフ場での経験や知識を活かして、残りの人生を造園業の仕事で頑張っていこうと考えています。どうぞよろしくお願いいたします。

八幡 功



## スタッフ紹介 志村 幸輝(しむら こうき)

今回は、入社2年3ヶ月となる志村幸輝を紹介します。  
高校生の時、担任の先生の丁寧な指導がきっかけで、造園業を志したという志村。高校3年間で学んだ基礎知識は、今仕事をする上でも活かしているようです。造園の仕事は、「自然と関わることができ、健康にもいいです!」と話してくれました。

心掛けていることは「お客様の気持ちになって仕事をする」こと。休日は愛車でドライブをしたり、テレビや

Youtubeを見たり。テレビは『モニタリング』や『水曜日のダウンタウン』、Youtubeでは有名ユーチューバーのチャンネルがお気に入りだそうです。

今後の目標は、「庭師としての技術をしっかりと身につける+人間として他人を思いやることの出来る職人になります」。

志村の職人修行は、4月から3年目に入りました。現場にお伺いしました際は、ご指導とご声援をお願いいたします!



「応援よろしくをお願いします」(志村)

## 夢 Yume Column 第19回

### 感謝 報恩

平成31年4月1日で、弊社は創業42年を迎えました。

昨年もお話いただきましたが、お客様や取引先の方から「親方は元気か?」とお声をかけていただいたり、弊社の昔の話を教えていただいたりすると、親方や古い社員、長くお付き合いさせていただいている材料屋さん、そしてお客様——多くの方々のお陰で弊社の歴史があり、その歴史の延長線上に今があるのだと感じられ、より一層の感謝の気持ちが湧いてまいります。この場を借りて感謝申し上げます。

4月6日に行った『感謝の日』における、社員一人ひとりの一年間の目標発表では、事前に発表内容を考え、まとめている社員と、その場しのぎの社員との差がよくわかった非常に

面白い発表でした。

仕事柄、人前でプレゼン等の発表をする機会がなく、不慣れな中、それでも一生懸命に自分の言葉で話す姿を見ていると、その姿に感動し、一人ひとりの目標の達成のためにどう接すれば良いのか?また、どのような仕事を任せれば良いのか?等を考えるようになりました。

私をはじめ、皆まだまだ未熟なところが多々ございますが、今後もひたむきに社業に邁進していきます。引き続きご指導、ご鞭撻の程、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

代表取締役 廣瀬 竜一



いつもご愛読いただき、まことにありがとうございます。

今号は『感謝の日』の記事を中心にお届けいたしました。普段は作業着で汗を流している面々が、スーツを着てひたひた壇上に立つ姿は、なんだか凛々しく新鮮です。どこか決意に満ちた雰囲気にも見えました。感謝の気持ちと今年一年の決意を新たに、身も心も引き締まる思いの一日でした。

また、今回よりタイトルのロゴマークを一新しました。代表取締役・廣瀬竜一の手書き文字を採用し、より「らしさ」の増した『夢庭心通信』。今後ともご愛読いただけますよう、どうぞよろしくお願ひいたします。



お客様からお送りいただいた牡丹の写真です

### お知らせ

平成31年2月をもちまして、鵜澤智司が退社いたしました。在職中お世話になった皆様に心より御礼申し上げます。

(尚)廣瀬造園では、皆様のご意見・ご感想をお待ちしております。ご送付を望まれない方は下記連絡先までご一報ください。

夢庭心 有限会社 廣瀬造園

〒287-0061 千葉県香取市谷中42-1  
TEL.0478-54-6488 FAX.0478-54-3348  
E-mail info@hirose-zouen.com

廣瀬造園

検索



廣瀬造園ウェブサイト  
[www.hirose-zouen.com/](http://www.hirose-zouen.com/)

Facebook ▶  
[www.facebook.com/hirosezouen/](https://www.facebook.com/hirosezouen/)



G&Dラブラドル専門犬舎  
[www.labrador-senmon.com/](http://www.labrador-senmon.com/)